COMUNICADO A LA OPINIÓN PUBLICA 002-20

La ESE HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE PAMPLONA, se permite informar a la opinión pública:

Que, una vez concertadas las pretensiones del personal asistencial frente a la modalidad contractual, el día miércoles 1 de abril del año 2020, se dio inicio al proceso contractual entre la ESE HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE PAMPLONA y sus respectivos contratistas.

Que, es menester informar a la comunidad Pamplonesa y la Provincia que fueron concertados cada una de las inquietudes y pretensiones de nuestros héroes de la salud, gracias a las buenas relaciones e intervención por parte de la Gerencia, Directivas de Anthoc y representantes del Personal Médico Asistencial, por tal razón se programaran mesas de trabajo, a fin estructurar el proyecto que será sustentado ante el máximo órgano de la entidad; colectividad que será encargada de analizar jurídica y presupuestalmente dicha solicitud.

Que, a la fecha de hoy, doy un parte de tranquilidad a la comunidad Pamplonesa y la Provincia, informando que nuestra ESE HSJDP se encuentra preparada para atender la emergencia sanitaria, con todo un equipo interdisciplinario altamente capacitado y calificado, para prestar los servicios de salud a quien lo requiera.

Sea esta la oportunidad para informarles que gracias a nuestro gobernador, Dr. Silvano Serrano Guerrero, se ha hecho una inversión de 1400 millones de pesos, en la compra de equipos biomédicos, además con la gestión de nuestro gobernador, se recibió una ambulancia y en los próximos días se iniciara el proyecto de adecuación de 45 camas para la unidad de cuidados intensivos, a fin de fortalecer el plan de mitigación del CO-VID-19 en nuestro Municipio de Pamplona.

Las Directivas, el personal Administrativo y Asistencial de la ESE HSJDP, se encuentran trabajando de la mano con Gobierno Municipal y Departamental, quienes han estado muy atentos y dispuestos a fortalecer el plan de contingencia.

Finalmente reitero la invitación a la comunidad Pamplonesa y de la Provincia acatar los lineamientos del Gobierno Nacional, Departamental y Local, dando un parte de tranquilidad siendo enfático en que nuestro Hospital San Juan de Dios de Pamplona, es una entidad pública de todos los Pamploneses y que, de la mano de Dios, Nuestra Virgen Santísima, San Martin de Porres, Nuestro Gobernador y Nuestro Alcalde saldremos adelante, siempre y cuando acatemos la obligación de QUEDARNOS EN CASA.

HERNANDO JOSE MORA GONZALEZ
Gerente

"Juntos Construyendo un Servicio con Calidad Humana"